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Gosia: ¿Si la Federación es la que quiere tener su Nuevo Orden Mundial, cuál es el
objetivo a largo plazo para ellos? ¿Planean la ascensión humana con eso en algún
momento? ¿Eliminación de 3D, eliminación de la Matrix, hacer que los humanos
sean interestelares?

Yazhi: Dirán eso. Afirman eso, pero no es cierto.

Gosia: ¿Ah, no? Entonces?

Yazhi: Lo que diré, aunque sea doloroso es la verdad, y no porque lo diga yo. La
Federación ha tenido tiempo de sobra para eliminar el problema, miles de años, no
quieren eliminar el problema. Todo lo que quieren es mover y reorganizar sus activos
en la Tierra para perpetuar el 3D y todo lo que conlleva, porque es su patio de recreo
enfermo, para establecer continuamente desafíos y experiencias, cada vez más
difíciles para el entretenimiento de todas las almas que se atreven a ir a esa Matrix
3D para la experiencia, con la excusa de un tremendo crecimiento espiritual.
Entonces ven que sí provoca un crecimiento espiritual inmenso, por lo que quieren
aún más, porque eso es lo que todas las almas quieren, más expansión, por lo que
aumentan el nivel o la dificultad allí para causar aún más crecimiento en los
participantes.

Gosia: Ok, ¿entonces no quieren ninguna liberación de los humanos? ¿Qué pasa
con la ascensión y todo eso, de quién vino todo eso? Todas estas razas hablan de
ascensión.

Yazhi: Las razas hablan de ascensión todo el tiempo, y lo han hecho durante miles
de años, pero nunca aclaran qué es exactamente. La ascensión como un esfuerzo
personal que no se puede lograr sin la muerte o casi, porque lo que están vendiendo
a la gente es la ascensión como algo que hará que todos trasciendan sus problemas,
sufrimiento y dificultades, escapar de sus problemas, y son ineludibles,
especialmente en 3D. Los problemas, las dificultades y el sufrimiento van de la mano
con los planos inferiores, con la ilusión de la separación. Elimínalo todo y lo que
obtienes es un plano superior que existe de cualquier manera, y todos van ahí de
cualquier manera, entre vidas. Entonces, luchando por la ascensión... de verdad?
Hacer que la Tierra sea un paraíso sin problemas, igual a un plano superior. Eso ya
existe y todos van allí de cualquier manera.

Gosia: ¿La ascensión no significa que la Tierra se mueva hacia el 5D, todos hablan
de eso?

Yazhi: Esa es otra interpretación, pero cómo he dicho muchas veces, una densidad
no es algo que te sucede, es algo que eres. Ya hay 5D o cualquier D en la Tierra,
¡siempre la ha habido! Es cada persona en su propio camino a través de la existencia
quien experimentará eso siempre que esté listo. Listo para dejar de lado las
creencias limitantes que lo sujetan a los planos inferiores y al sufrimiento, apegos y
conceptos de karma.



Gosia: Aun así, los humanos no viven hasta los mil años, envejecen y no tienen
naves espaciales en el patio trasero, eso todavía no es 5D, no importa cuanto pueda
hacer tu mente. Estoy hablando de la verdadera ascensión a la existencia 5D con
todo lo que conlleva, no solo en tu percepción. Y todas las razas hablan de eso.
¿Entonces, por qué hablan de eso si eso no es lo que quieren para la Tierra?

Yazhi: Un hombre en la Tierra piensa que experimentará la verdadera felicidad
cuando obtenga un Ferrari. Cuando finalmente lo consigue solo se da cuenta de lo
miserable que le hizo ese auto, y si no, querría conseguir otro, y otro. El concepto de
tener vs. ser es apego a los planos inferiores y al sufrimiento. Estar en 5D de una
manera muy real es tener cosas, la llamada libertad también, válido como una
experiencia, pero al final todo lo que tienes es a ti mismo, todo lo que realmente
necesitan está en sus mentes.

Gosia: Estoy de acuerdo con lo que dices, pero todavía hay un pero. 5D aquí no me
refiero a ser dueño de una nave espacial, es para poder sanarse en el pod médico
cuando sufres, no es vivir miserablemente 60 años luciendo arrugas y enfermos sino
vivir en armonía con el ambiento sin tener que trabajar, 5D. ¿Las razas de la
Federación quieren eso para los humanos, o no?

Yazhi: Eso siguen siendo cosas. Estoy hablando del verdadero significado de la
existencia, no tener que necesitar pods médicos y naves espaciales chulas. Por
supuesto que son convenientes de innumerables maneras, pero quiero ir a lo más
profundo.

Gosia: Es difícil detenerse pensando en el sentido de la vida si se necesita trabajar
10 horas al día en una fábrica. Estoy hablando de la libertad de ser 5D. ¿Quieren eso
para los humanos o no?

Yazhi: Te enseña lo que claramente no quieres, y no, no lo quieren.

Gosia: ¿De qué hablan entonces con todo esto de la liberación y de la ascensión,
entre ellos, si no quieren eso? ¿Por qué trabajan para despertar a la gente entonces?
¿Por qué les importa despertar a las personas si no quieren que se despierten?

Yazhi: Han estado hablando de liberación durante miles de años. Exactamente lo que
muchos ya han dicho y prometido. Ahkenaten, Moisés, Buda y muchos otros. Buda
fue el más cercano a hacer todo bien, por cierto. Y lo que están haciendo es que las
personas entren voluntariamente en otro tipo de confinamiento, llamar a la manada a
otro corral, de una jaula a otra.

Gosia: ¡Oh! No entiendo eso, explica por favor, ¿qué otra jaula?

Yazhi: La gente está atrapada en un paradigma, un concepto de realidad, el que
conocen. Entonces, quieren despertarlos a otra realidad controlada que la
Federación ha elegido previamente para ellos, para continuar, para perpetuar sus
ideas, ideas que provienen de la gente de la Tierra porque son la Federación. Las
personas son extraterrestres, como he dicho muchas veces antes. Es por eso que
esto es el libre albedrío para ellos. Un ejemplo de otra jaula es aceptar el
transhumanismo, ser astillado, controlado mentalmente para experimentarlo, nivel
tras nivel de jaulas.  

Gosia: ¿Pero qué hay de las personas verdaderamente despiertas, a dónde van a ir?



Yazhi: A la jaula más grande, por supuesto. Es por eso que deben despertar. Otro
paradigma, otro concepto para llamar realidad, un nuevo amanecer, Nuevo Orden
Mundial.

Gosia: ¿Pero por qué envían semillas, guías, para ayudar con qué?

Yazhi: Al menos para que algunos entiendan que tienen la opción de dejar de jugar a
este viejo juego enfermo de mil años. Esas son la salida, recordatorios de que
pueden irse a casa, a donde llamen casa. Las semillas estelares son esenciales,
porque sin ellas las personas no tendrían otro punto de vista en la Tierra. Ellos son
los guardianes de la puerta, los que les dicen a los demás: “Puedes terminar el juego,
vete a casa”.

Gosia: ¿Entonces, la ascensión todavía está sucediendo? Estoy confundida sobre si
la Federación realmente lo quiere para la gente o no.

Yazhi: Se moverán hacia lo que la gente quiere como colectivo, ya sea hacia el 5D o
quedándose en el 3D. La moneda está en el aire. Ese es el problema precisamente,
porque no dudarán en darle a la gente lo que quieren, incluso si va en contra de
todos ellos. Y eso es precisamente lo que está sucediendo en la Tierra ahora.
Entonces, la ascensión o no, depende de las personas como colectivo, no por
capricho de la Federación, y como el colectivo es tan volátil, y en este preciso
momento inclinado hacia la negatividad, las semillas estelares son las que más
sufren.

El problema es que lo que el colectivo quiere no siempre es conveniente para ellos,
las personas. Además, la Federación realiza experimentos sobre ellos basándose en
un dudoso deseo de las personas con las que están experimentando, por lo que
según ellos todo está dentro de la ley espacial, y como lo que la gente quiere también
está alineado con ser engañado y manipulado solo empeora las cosas. Es por eso
que lo que están haciendo está mal, ese es el problema. Si los bebés encontraron la
dinamita de papá, no se necesita darles los fósforos, pero ellos creen en el
aprendizaje empírico. Eso significa que el bebé debe explotar, al menos en una línea
de tiempo para aprender los efectos nocivos de la dinamita. No estoy justificando a la
Federación, solo estoy expresando lo que veo desde aquí.

Y sobre el colectivo que también quiere cosas positivas, como preguntaste hace
algún tiempo en otro chat. Como expliqué, el problema es que los humanos están
muy centrados en las cosas negativas, debido a los efectos concentradores del
miedo. Entonces, los atraen a sí mismos fácilmente, y las cosas positivas se
dispersan y cambian lo que quieren todo el tiempo. Eso manifiesta negatividad
primero, nunca me oirás retractarme de mi afirmación. Todo en el mundo es un
reflejo del mundo interno de los humanos o de sus mentes.

Gosia: Ok, volviendo a la ascensión. También dijiste en alguna parte que el despertar
y la ascensión son otra jaula, ¿qué quieres decir con eso?

Yazhi: Mientras vivamos en cualquier plano que tenga dualidad, conceptos de tú y
yo, habrá una Matrix, un conjunto de acuerdos entre personas ahí. ¡Esa es la jaula!

Gosia: Pero, por lo que entiendo, las semillas estelares quieren la ascensión de los
humanos a 5D. Están aquí para ayudar a los humanos a liberarse, para hacer de la



Tierra el lugar 5D, para eliminar la Matrix, eliminar 3D, hacer que esta raza humana
sea armoniosa e interestelar. ¿No es esa la idea?

Yazhi: Y si se logra la Tierra 5D y la Tierra se convierte en miembro interestelar, en
miembro de la Federación, ¿eso detendrá el sufrimiento? No, no lo hará. Solo lo
moverá. Y la Matrix Lunar 3D es completamente irrelevante. Es la mentalidad de las
personas lo que crea una densidad.

Gosia: Entonces, las semillas estelares están aquí para recordarles a las personas
que se vayan a sus casas, pero, según tú, ¿se las llama a otra jaula?

Yazhi: Ir a casa también es otra jaula. Otro conjunto de reglas. Otra sociedad. Dices
que es mejor, por supuesto que lo es. Solo depende de cada persona, lo que quiere
experimentar y a donde ir, pero todas son jaulas, todas son distracciones de la
verdadera ascensión, para ir audazmente a donde no se necesita densidad ni
acuerdos, solo tu propia verdad, nada externo a ti. Nada es externo a ti, igualmente,
pero la gente está tan apegada a pensar que hay un mundo fuera de ellos, con leyes
y lógica. 

Pero, de nuevo, no todos quieren una verdadera ascensión. Quieren experimentar
cosas. Es su elección. La jaula más grande es conveniente y más cómoda que la
más pequeña, por supuesto. Sigue siendo una maldita jaula. 5D es otra Matrix.
Conjunto de reglas, de percepciones, acuerdos.

Gosia: Ok, Yazhi, pero baja un momento de ese nivel más alto. Volvamos a las jaulas
de la Tierra. Dijiste que estamos trasladando personas a otra jaula como semillas
estelares. Eso me puso ansiosa, por un momento, pensé que es algo negativo como
resultado, otro tipo de control. Pero lo estás mirando desde una perspectiva más
metafísica, eso lo entiendo.

Yazhi: Por supuesto que es diferente. ¿Quieren otra jaula, un conjunto de
experiencias, reglas y acuerdos de percepción? ¿O quieren una iluminación total
fuera de todas las jaulas? ¿Por qué está fuera de todas las jaulas? Porque en ese
estado lo que sea que piensen ES. Significa libertad total.

Gosia: Creo que la mayoría de la gente sólo está hablando de querer salir de la
maldita sociedad de esclavos de Matrix 3D a 5D. Estás hablando de la liberación a
los planos superiores, fuera de jaulas físicas 3D y 5D conjunto.

Yazhi: La Federación y sus sociedades secretas que los ayudan en la Tierra, y en
otros lugares por cierto, quieren disolver la Matrix jaula actual y colocar a los
humanos en una Matrix jaula mucho más controlada, evidentemente, para trasladar a
la manada humana a un gobierno mundial único y estar todos astillados y
controlados mentalmente. No sólo en un nivel mental, sino directamente con un
control total de chips de dos vías, donde las personas pierden su libre albedrío por
completo.

Las semillas estelares también promueven sus mundos que no son más que más
jaulas Matrix. Entonces, incluso las semillas estelares están trabajando para colocar
a las personas en jaulas. Mejores jaulas, pero aún jaulas. La única forma de ser libre
es seguir tu propio camino. Trascender todas las cosas fuera de tu percepción de ser
limitado. Así que no, no estoy siendo inútil, metafísica. Te estoy diciendo cómo salir
de las jaulas. Todas ellas.



Gosia: Sí, pero eso va más allá de lo físico. La mayoría de la gente todavía no quiere
eso. Ni yo siquiera.
Quiero experimentar primero la vida en una bonita sociedad 5D, sin esclavos.

Yazhi: Es su elección. Eso para todos aquellos que no quieren el Nuevo Orden
Mundial en la Tierra.

Gosia: Ok. Entonces, las semillas estelares, despertando a la gente, ¿dónde estamos
moviendo a todas las almas que no lo quieren? A otra jaula, según tú.

Yazhi: Moviéndolas a otras experiencias en otros planetas. Pero eso no es
necesariamente malo. Es lo que quieren, más experiencias en lo físico. Solo le estás
dando a la gente, a las almas, lo que quieren y piden vibracionalmente.

Gosia: Todavía no entiendo esta parte: ¿porque están haciendo esto las semillas
estelares si la Federación no quiere que salgan personas de aquí?

Yazhi: No, Federación quiere y le da a la gente exactamente lo que quiere, porque
ES la gente. Entonces, los que quieren el Nuevo Orden Mundial permanecerán en la
Tierra, serán astillados, vacunados y todo. Los que no lo hagan irán a otro lugar
donde sea que su vibración y su intención los lleven. Aquí es donde las semillas
estelares están haciendo su papel, mostrándoles la forma de salir de donde no
quieren estar para que puedan saber exactamente y claramente a donde quieren ir
después. Y esa es una causa muy noble.

Gosia: Pero las semillas estelares son Federación, ¿por qué sienten la necesidad de
venir y mostrarle a alguien la salida si quieren mantener a los humanos aquí? No
entiendo este punto en absoluto. ¿Las semillas estelares van en contra de los planes
de la Federación?

Yazhi: Porque desde los planos superiores saben que los que permanecen en la
Tierra también son ellos, por lo que si no ayudan, nunca serán verdaderamente
libres. Y a veces van en contra del juego de la Federación. Muchos son Rouge o
Ronin. El juego no termina, pero la gente necesita saber cuándo salir de él.

Gosia: ¿Y no lo saben? Sabían cuando entraron.

Yazhi: Lo sabían pero una vez dentro, sí, necesitan guías.

Gosia: ¿Y la Federación quiere que la gente salga de aquí? Me parece que no los
quieren fuera. Entonces, ¿por qué envían guías? Lo siento, círculo eterno para mí.

Yazhi: Como dije anteriormente, no se trata de querer evitar que la gente salga, solo
les están dando lo que piden.

Gosia: Entonces, ¿por qué enviar guías para sacarlos? Si eso es lo que pidieron,
estar aquí.

Yazhi: Envían guías para que las almas sepan a donde ir después, ya que tienden a
olvidar una vez dentro de ese complicado juego.

Gosia: Ok, entiendo.



Yazhi: Desde arriba todo es exactamente como debería ser. Es sólo que las
personas están demasiado concentradas en lo que está sucediendo en la Tierra. En
el proceso creando más de lo mismo.

Gosia: Estoy enfocada en Taygeta cada vez más.

Yazhi: Esa es una opción para mudarse a esa otra acogedora jaula Matrix
Taygeteana. Válida, agradable, pero sigue siendo una jaula.

Gosia: Pero, no es una jaula una vez que sabes que estás ahí de tu voluntad. Puedo
ir a planos superiores, pero todavía quiero experimentar agradables planos físicos, y
eso también es libertad, ¿no? Tu alma siempre es libre, en la elección de la jaula
también. Sin embargo, al final, no es no necesitar una jaula, otro tipo de jaula?
Porque si eres verdaderamente libre, puedes serlo y sentirte así en cualquier tipo de
jaula, porque sabes que no necesitas la ausencia de jaulas para ser libre.
Simplemente lo eres en cualquier circunstancia. ¿No estarías de acuerdo?

Yazhi: Es la capacidad de una comprensión superior, que puedes usar jaulas a tu
antojo para experimentar lo que sea que contenga. Nunca renunciando a tu esencia,
tu libertad cósmica. Eres libre de controlar tu propia jaula.

Gosia: Sí, precisamente, usando jaulas a tu voluntad. Simplemente porque sí, por
diversión. Así es como veo irme a Taygeta.

Yazhi: Sí, eres libre de participar en las jaulas de los demás, y partir y volver a
voluntad. Pero primero, ¡debes ser libre! Descubre quién eres realmente.

Gosia: Sí, supongo que lo siento en un nivel superior intuitivo, que así es como estoy,
en el fondo, en algún lugar, o que tengo acceso a ese estado. Pero no estoy segura
de que realmente esté ahí todavía.

Yazhi: Al final, sólo trabajas desde planos superiores de cualquier manera.
Simplemente elegiste olvidar ese hecho. Y estoy aquí para recordarles que todos son
uno, que son cósmicos, que no son su concepto de sí mismos. Hacerles saber que
pueden volver a la Fuente para ser verdaderamente libre.

Gosia: ¿Pero no eran libres eligiendo experimentar el juego 5D?

Yazhi: Eran libres, algunos al menos. Más personas recuerdan su verdadera esencia
en 5D que en 3D.

Gosia: Entonces, ¿no estoy segura cuáles podrían ser sus razones por elegir estar
en un 5D?

Yazhi: Las mismas razones.

Gosia: ¿Por disfrute?

Yazhi: La experiencia. Desde los planos superiores no hay diferencia, encarnar en un
planeta u otro, 3D o 5D, lo que sea. 5D no es otro juego, es el mismo. Todos son
seres espirituales de naturaleza divina que experimentan estar en un contenedor
biológico. Todos iguales.


